

# MEDIATOR

## Polda Jatim Gelar Kemah Bakti Pancasila Pupuk Jiwa Kebangsaan Generasi Bangsa

Achmad Sarjono - [JATIM.MEDIATOR.CO.ID](http://JATIM.MEDIATOR.CO.ID)

Jul 11, 2023 - 11:44



SURABAYA – Menanamkan dan memupuk jiwa Pancasila bagi masyarakat khususnya generasi bangsa, Polda Jawa Timur melalui Direktorat Pembinaan Masyarakat ( Ditbinmas) Polda Jatim menggelar kemah bakti Pancasila.

Kemah yang diikuti oleh perwakilan Pemuda Lintas Agama, Organisasi Kesiswaan dan Pramuka se Provinsi Jawa Timur itu dilaksanakan di Desa Tamiajeng Kecamatan Trawas, Kabupaten Mojokerto, Senin (10/7).

Direktur Pembinaan Masyarakat ( Dirbinmas ) Polda Jatim, Kombes Pol Asep Irpan Rosadi, S.I.K, M.P.A mengatakan, kemah Bakti Pancasila merupakan bentuk kegiatan untuk menanamkan Jiwa Gotong Royong dan Ideologi Pancasila kepada masyarakat khususnya generasi penerus bangsa.

“Pada dasarnya pada kegiatan ini Polda Jatim melalui Ditbinmas, berupaya

menciptakan dan memelihara Kamtibmas, yang mana kami mulai dari melakukan pembinaan kepada generasi bangsa melalui penanaman jiwa kebangsaan yang berdasar Pancasila,” ujar Kombes Pol Asep di bumi perkemahan.

Dirbinmas pada Direktorat Pembinaan Masyarakat ( Ditbinmas) Polda Jatim menyebut ketahanan ideologi Pancasila kembali diuji ketika dunia masuk pada era globalisasi.

Menurut Kombes Asep hal itu karena banyaknya ideologi alternatif yang memasuk ke dalam sendi – sendi bangsa melalui media informasi yang dapat dijangkau oleh seluruh anak bangsa.

“Perkembangan Teknologi informasi yang berkembang begitu pesat saat ini, sehingga menjadi tantangan terutama bagi generasi muda dalam mempertahankan dan memajukan Negara Kesatuan Republik Indonesia,” ujar Kombes Asep.

Untuk itu lanjut Kombes Asep pihak Ditbinmas Polda Jatim berupaya agar para generasi bangsa tidak terpapar dengan ideologi lain selain Pancasila sebagai dasar Negara Republik Indonesia.

“Kami berharap dengan kemah Bakti Pancasila ini, jiwa Pancasila terus tertanam dan tumbuh pada generasi penerus bangsa sehingga kamtibmas kondusif dapat terwujud,” pungkasnya.

Hadir pada kegiatan kemah Bakti Pancasila tersebut seluruh pejabat utama dari Ditbinmas Polda Jatim, para Kasat Binmas Jajaran Polda Jatim, Kapolsek beserta Danramil dan Kepala Camat Trawas Mojokerto serta Kepala Bakesbangpol Kabupaten Mojokerto.

Pada kemah Bakti Pancasila tersebut juga dilaksanakan santunan kepada anak yatim di wilayah setempat. (\*)